

Erfolgreiche Tage

Fahnschwinger in Tiengen

Sirchingen. Die Sirchinger Fahnschwinger waren kürzlich zu Gast bei den „Schwyzer Tagen“ in Tiengen. Dort wurden unter anderem die Landesmeisterschaften im Fahnenhochwerfen ausgetragen. Für die Überraschung am Wettkampf-

tag sorgte Chanette Holder in der offenen Klasse der Damen. Dort erreichte sie im Fahnenhochwerfen mit überworfenen siebeneinhalb Metern den dritten Platz. Die Wettkampfgemeinschaft der Altersklasse Herren des Fanfarenzugs Urach und des SV Sirchingen erreichte in ihrer Klasse den dritten Platz. Nach einer freudigen Siegerehrung ging es für die Wettkämpfer aus der Kurstadt zum Schwyzer Fest. Am Abend besuchte man den Heimatabend mit vielen Aufführungen. Dort nahmen die Sirchinger Fähnriche am großen Fackelumzug durch die Stadt teil. Am darauffolgenden Sonntag nahm man am großen Umzug durch die Stadtteil. Beim Umzug schwenkten die Sirchinger das Bad Uracher und Sirchinger Wappen.

Info Training der Fahnschwinger ist jeden Montag von 19.30 bis 21.30 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus in Sirchingen. Es darf jeder ab acht Jahren zu jeder Zeit vorbeischauen oder mitmachen. Die Fahnschwinger unterstützen auch gerne optisch Vereine und Firmen bei ihren Festlichkeiten. Weitere Infos unter www.fahnschwinger-sirchingen.de, ☎ (0 71 25) 40 74 98.

Wettkämpfer aus der Kurstadt beim Schwyzer Fest



Die Sirchinger Fahnschwinger haben gute Resultate erzielt.

Foto: Privat